



【少年消防クラブ交流会へ参加して 松下十萌】

●三日間の交流会は楽しかったというより、疲れましたが勉強になりました。特に、二日目の合同訓練は疲れました。けれど、他県のいろいろなクラブの活動ぶりを見ることができ、勉強になりました。私たちは、高知県香南市赤岡町から市バスで徳島県徳島市まで行きました。道中では、どんな研修会なのか不安で一杯でしたが、バスの中ではクラブ員といろいろな話をしながら行ったので少しあは落ち着くことができました。

一日目は、開会式とクラブ紹介がありました。どのクラブもそれぞれが取り組んでいる内容を発表していました。どこのクラブももじもに備えて努力していることが分かりました。二日目の午前中は、猛暑の中、開会式と合同訓練がありました。訓練の内容は、リレー競技と障害物競走で、他県のクラブが出場している障害物競走を見て、チームワークの良さに驚かされました。私の順番になったら頑張ろうと決意し、スタートです。私は、樋原学園のチームと合同のチームだったので少し不安があったけれど、失敗がなく競技ができたので嬉しかったです。誰とでもチームが組めて実践することは大切であり、私自身勉強になりました。午後からは、「南海地震がおこったら」というビデオを見て、とにかく高台へ逃げ、避難解除になるまでは絶対に下りてはいけないことをあらためて学びました。三日目は、消防団員さんの体験のお話で、土砂災害について学ぶことができました。

三日間通して学んだことをこれから防災学習や訓練に活かしていきたいと思います。



【少年消防クラブ交流会の感想 佐伯奈津実】

●私が少年消防クラブで学んだことは、三日目の消防団員さんとの交流の時に聞いたお話で、土石流についてでした。土石流で家が壊れたり、橋が流されたりしたときのお話でした。その時は、急いで仮設の橋を架けたり、ヘリコプターで救助活動をしたそうです。それで、避難をしている人たちは公民館などで寝泊まりをし、家が流された人たちは、仮設の住宅を建てて、そこで二年間生活したということが分かりました。普段聞けない話を聞くことができてよかったです。



【徳島の防災訓練 吉田美月】

●私が一番心に残ったのは、合同訓練の時です。どの競技も各クラブのスピードが、想像以上に早く、それを見たとき私たちの訓練よりもたくさん訓練をしていることが分かりました。だから校長先生がもう一度チャンスをもらえるのなら、しっかり練習をして参加したいと思いました。是非参加したいです。



【徳島での防災学習 澤田悠維】

●ぼくは、防災学習で徳島に行きました。赤岡町で火の用心や防災訓練をしているクラブ員の代表として参加しました。参加したのはクラブ員と消防署の人二人と、消防団長一人、校長先生の十四人で参加しました。参加に向けて、夏休みに練習をしました。猛暑で大変でしたが、みんな頑張って訓練をしました。本番のリレー競技では、相手が中学生でしたがみんな一生懸命取り組んでいました。障害物競走も全力でしました。順位はよくなかつたけれどみんなが一生懸命したことがよかったです。



【消防の研修をして 今西碧】

●私は、徳島での研修会に参加していろいろなことがわかりました。最初に、消防学校での体験学習で、実際に煙がある部屋から避難する場合の避難の仕方が分かりました。また、徳島の消防団の方々が経験された水害被害の話から、水や土石流のおそろしさを学びました。



KOUCHI

●高知県香南市赤岡町の『赤岡町少年防災クラブ』は、現在121名で赤岡小学校全校児童がクラブ員です。今回の交流会には、クラブ員10名、指導者4名が参加しました。三日間の研修は当クラブにとって本当に勉強になった交流研修会でした。ありがとうございました。



【合同訓練 寺岡真帆】

●私は、高知県の樋原学園の人たちと一緒に訓練をしました。みんなのチームワークでうまくいったのでよかったです。同じ赤岡のメンバーではなかったけれど、練習の成果がはっきりできたので嬉しかったです。

この大会で一位になつたチームはすごかったです。私は思わず「一位になりたかったなあ!」と言ってしまいました。来年もぜひ参加して一位から五位までに入りたいと思います。

【消防の合宿 濱崎優人】

●消防の合宿(研修)に行って、いろいろなことを学びました。二日目の合同訓練でのリレー競走と障害物競走でのホースのつなぎ方やロープの結び方など本当にいい勉強になりました。また、ホースを持ったまま走る競技では、ホースが重く走るのが大変でしたが頑張りました。

実際に使うときは、もっと重たいホースだと思うので大変だと思います。日ごろの訓練が大切だと思いました。



【少年消防クラブの研修会感想 岡村唯】

●8月7日~9日に徳島で行われた少年消防クラブ交流会に参加しました。私は、2日目が一番心に残りました。朝から気温が上がり猛暑の中、合同訓練でスタートしました。熱中症対策として待機場所にはテントが建てられており、また、たくさんの飲み物があり、自由に飲むことができました。合同訓練では、障害物



競走とリレー競技に出場しました。障害物競走では、ひもを結ぶのが難しく、タイムロスしましたが、頑張ってすることができました。

この研修で多くのことを学びました。また、参加したいです。

【交流会へ参加して 松下総龍】

●ぼくは、徳島で行われた少年消防クラブの訓練に参加しました。その訓練は、実際にホースとかを使う訓練で難しかったです。学校で、夏休みに練習をしましたが、なかなか思うようにできませんでしたが、何とか覚えることができ当日をむかえました。徳島では、練習をしたことができたので嬉しかったです。

夜は、県外のクラブ員の人たちと一緒に食事をしたり、交流をしたりしました。

二泊三日の交流研修会はあっという間に終わりました。ぼくは、とてもいい機会を与えてもらつたと思っています。来年もぜひ参加したいです。

